

Maikel Blanco y su Salsa Mayor estará este miércoles 31 de julio, a partir de la medianoche, en la plaza La Mecánica, como parte de una gira nacional promovida en este verano 2019 por la Empresa de Promociones Artísticas y Literarias Artex y la Unión de Jóvenes Comunistas, según informa la Dirección Municipal de Cultura. En esta ocasión promocionan su más reciente proyecto discográfico *Qué tiene que te mueve*, de gran aceptación en el público bailador.

VICTORIA

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL PARTIDO EN LA ISLA DE LA JUVENTUD

Día de los Mártires	Leyes que nos reafirman	Obras y ascensos por el 26	Restablecen viajes suspendidos de ómnibus
2	3	8	8

Celebran pineros Día de la Rebeldía Nacional

En la patriótica recordación se anunció que el venidero dos de agosto comenzará el movimiento popular *Atrévete a ser más*, coincidiendo con el aniversario 41 de la proclamación de la Isla de la Juventud

Yesmani Vega y Gerardo Mayet



Por Pedro Blanco Oliva

En una impresionante y combativa concentración popular en la plaza Memorial el Pinero, el pueblo de la Isla de la Juventud, celebró este miércoles el aniversario 66 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

Marcado por el homenaje imperecedero al invicto

Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, los pobladores ratificaron su compromiso con la Patria, la soberanía y la construcción del Socialismo.

Recibieron emocionados el carné que los acredita como militantes del Partido Comunista de Cuba casi un centenar de trabajadores destacados.

Los participantes en el acto enarbolaron banderas cubanas y del 26 de Julio, corearon consignas patrióticas, entonaron himnos y repudiaron otra vez las medidas encaminadas al

recrudescimiento del bloqueo impuesto por el gobierno estadounidense contra Cuba, con la puesta en vigor del Título III de la Ley Helms-Burton, también conocida como Ley Garrote por sus propósitos imperiales.

Artistas de diferentes manifestaciones de las escuelas de arte y profesionales de la cultura rindieron tributo a los héroes y mártires que protagonizaron las heroicas acciones del 26 de Julio de 1953.

Zunilda García Garcés, primera secretaria del Comité Municipal del Partido, significó en las conclusiones el rol de la Generación del Centenario del natalicio de José Martí, calificado por Fidel como Autor Intelectual del Moncada, y destacó como los sobrevivientes del asalto a aquella fortaleza llegaron al Presidio Modelo y convirtieron esa cárcel en una fecunda etapa para continuar la lucha.

Explicó que el dos de agosto, aniversario 41 de la proclamación del nombre de la Isla de la Juventud, se dará a conocer oficialmente la convocatoria del movimiento popular *Atrévete a ser más*, cuyos principales objetivos estarán relacionados con los



proyectos de desarrollo local, en función del autoabastecimiento territorial, tema de seguridad nacional, y el afianzamiento de la identidad cubana en este terruño.

Hizo alusión a los principales logros del primer semestre del año, aun en medio de las complejidades de la economía, la falta de financiamiento y dificultades con los portadores energéticos, y manifestó que lo alcanzado es demostrativo de la inteligencia y la estrategia acertada para salir victoriosos. Estaban presentes en la

celebración miembros del Buró Municipal del Partido; Liván Fuentes Álvarez, diputado al Parlamento cubano y presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular; cuadros de la Unión de Jóvenes Comunistas y de las organizaciones de masa; jefes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y del Ministerio del Interior, integrantes de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, entre otros.

(Discurso en páginas centrales)

11 hechos encabezan las transformaciones

2 Cumple el Programa de la Vivienda al cierre de junio con la terminación de 53 casas, mientras los subsidios de 42 células básicas previstas edificar se han terminado 41, que ubica al territorio entre los cumplidores del país.

7 En el territorio existe la más alta densidad telefónica del país con 21 servicios de telefonía fija y más de 48 en la móvil por cada 100 habitantes.

1 5 203 pensionados y 9 526 trabajadores de entidades presupuestadas se benefician en la Isla con los incrementos salariales para impulsar la economía, lo que representan más de cinco millones 184 mil pesos.

3 El Programa Materno Infantil llegó a junio con una tasa de mortalidad infantil y materna en CERO.

8 Todos los consejos populares cuentan con áreas públicas de navegación wifi, que suman ya 35 en la geografía local y se amplían las capacidades de la Tecnología 3G a través del móvil al crecer con cuatro microrradiobases.

9 La informatización de la Universidad y Salud Pública ya logra el 85 por ciento de conexión a la fibra óptica.

4 Educación obtuvo varios premios nacionales en concursos de conocimientos, los mejores resultados del país en exámenes de ingreso a la Educación Superior y el Movimiento de Pioneros Exploradores ratifica el primer lugar en competencias nacionales.

10 Como parte del comercio electrónico se instalaron 179 terminales de punto de venta (conocido como POS) en TRD, dispensario de combustible, tienda de materiales de construcción, oficina de cobro de electricidad, tienda de insumos de la agricultura, entre otros servicios.

11 Tres colectivos fueron reconocidos por el Oro Deportivo: Eide Fladio Álvarez Galán, el combinado deportivo Arturo Lince y el combinado deportivo Roberto Santa Cruz.

5 Portal del Ciudadano: fue el segundo en ponerse on-line en el país con la información necesaria para la población.

6 Los trabajadores de Etesca y RadioCuba lograron llevar la señal de Islavisión al polo turístico Cayo Largo del Sur y dejar dispuestas las condiciones tecnológicas para la transición de la televisión analógica a la digital.